

RAPPORT D'ACTIVITE 2005

Activités de l'association en Suisse:

- Recherche de fonds afin de poursuivre les constructions pour un foyer pouvant accueillir 200 enfants.
- Recherche de parrainages .
- Elargissement de nos activités en Suisse, notamment en Suisse romande.
- Réalisation d'un nouveau prospectus.

Mai	Assemblée Générale ordinaire .
Juin	Rencontre avec Mme Maret, représentante de la Fondation Ouvre-tes-Mains/SOS-Adoption (Fribourg) en vue d'une future collaboration (parrainages).
Juillet	Présence au Festival de Jazz de Montreux du 7 au 10 juillet avec stand d'information. Vente d'ouvrages confectionnés par les enfants de nos foyers à l'Hôpital de Gériatrie de Genève.
Août	Présence au 16ème Buskers Festival de Neuchâtel du 10 au 13 août avec stand d'information. Participation de 2 sportifs à la course Sierre-Zinal le 14 août en faveur de notre Association.
Septembre	Présence à l'exposition Société Suisse de Chimie Clinique à Yverdon-les-Bains du 21 au 23 septembre.
Décembre	Obtention d'un prix Good Citizen au sein de Swisscom à Zurich. Vente de pâtisseries à Savièse.

Activités en Thaïlande :

- Prise en charge d'un plus grand nombre d'enfants au sein des deux foyers.
- Exploitation de notre champ situé près du « foyer I », jardinage, plantations et entretien.
- Les enfants du « foyer II » apportent occasionnellement leur aide aux paysans du village.
- Soutien continu auprès des tribus Lahu, Akha et Hmong.
- Visites régulières dans les villages pour veiller aux besoins des villageois et suivi des parrainages.
- Contacts permanents avec des autochtones dans la province de Chiang Rai soutenant notre action.
- Soins d'hygiène et prévention.
- Suivi de la scolarité.
- Apprentissage de la langue thaïlandaise.
- Cours de hmong et d'akha (langue maternelle de la plupart des enfants)
- Sauvegarde des traditions ethniques (couture, broderie, danse, chant).
- Prévention et sensibilisation contre les drogues.
- Culture générale.
- Activités diverses (culturelles, sportives, animations, etc.).
- Programme d'été pour les enfants plus âgés des foyers (stages).
- Recrutement et formation de jeunes pour l'encadrement des enfants.
- Recherche de parrainages et de dons.
- Améliorations de l'aménagement des deux foyers et de la nurserie.
- Présence active dans les diverses réunions organisées par le Gouvernement pour toutes les ONG de la Province de Chiang Rai.
- Réunions organisées avec les parents des enfants parrainés et vivant dans les villages ou nous sommes présents.
- Participation active aux diverses fêtes officielles et religieuses (bouddhistes et chrétiennes) du pays.
- Exploitation de notre nouveau terrain (maïs et riz de rizière), jardinage, aménagement, entretien etc.

Janvier Journée de l'Enfance en Thaïlande. Une journée d'activités diverses a été organisée pour tous nos enfants (danses, chants et jeux).

Début de la construction d'une maison pour le personnel sur notre nouveau terrain.

Installation de l'électricité.

- Février Construction de sanitaires provisoires pour les enfants.
- La Fondation a sponsorisé la construction d'une bibliothèque dans une école primaire à Ban Rai ou une quarantaine d'élèves sont parrainés.
- Construction d'un endroit pour étendre le linge des enfants.
- Mars/Avril Installation de grosses citernes sur notre château d'eau. Raccordement d'eau au nouveau bâtiment et à la cuisine.
- Fermeture du Foyer « Sourire II » de Ban Salapi et déménagement dans notre nouveau bâtiment. Une partie des enfants du centre « Sourire I » y est également relogée. En tout, 75 enfants y sont accueillis pour la nouvelle rentrée scolaire en mai 2005.
- Mai Début de la construction d'une seconde maison pour le personnel.
- Juin Début de la construction d'un bâtiment en dur pour les sanitaires des enfants.
- Juillet Cérémonie d'ouverture de la bibliothèque que nous avons sponsorisé à l'école primaire de Ban Rai. Présence de plusieurs officiels de la région et de quelques membres de la Fondation.
- Août Fête des Mères. Une journée a été organisée au nouveau centre. Au programme, un spectacle avec chants et danses, ainsi qu'un repas spécial pour les enfants.
- Octobre Parmi 300 volontaires, travaillant pour la paix et le développement humanitaire en Thaïlande, Barbara s'est vue décerner le prix « volontaire de l'année 2005 » étant la seule non-Thaï parmi les lauréats. Le 21 octobre dernier, à Bangkok, le Ministre du Développement social et Sécurité Humaine, M. Watana Maangsook, a remis une distinction pour l'apport humanitaire fourni par Barbara au peuple thaï.
- Décembre Raccordement d'eau à la seconde maison du personnel.
- Le PDG de la Société de Téléphone TT&T de Thaïlande rend visite à notre foyer et offre des habits, produits d'entretien, produits de soins, nourriture etc.

Janvier 2006